



Harfuch se reunió con diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, acudió ayer a la **Cámara de Diputados** donde sostuvo una reunión privada con la Junta de Coordinación Política, es decir, los líderes de todos los líderes de los partidos políticos y lo hizo en un espacio de tres horas, habló de la nueva estrategia de combate a la criminalidad y un poco de la reforma de la presidenta Sheinbaum que amplía facultades a la Secretaría de Seguridad.

Después del intenso diálogo, se despidió y se fue sin decir alguna palabra a la prensa, el que habló por él fue el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, quien aseguró que el funcionario, Omar García Harfuch, afirmó que en México no hay violencia desbordada ni narcoterrorismo, es más, la situación de inseguridad está bajo control.

https://drive.google.com/file/d/19RwXz6A7zE1D4zhi_kb85WN7EsVUeb6k/view

W